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■プロフィール
生年月日：昭和46(1971)年11月29日
三重郡菰野町生まれ
【経歴】
・ 名古屋大学大学院教育発達科学研究科助手
・ 三重県議会議員
・ 菰野町長

【現職】
・ 名古屋大学大学院教育発達科学研究科

附属授業研究国際センター研究員

【主な所属】
・財務金融委員会
・環境委員会
・議院運営委員会
・政治倫理の確立及び公職選挙法改正
に関する特別委員会

・政治倫理審査会
【主な党役職】
・国会対策委員 ・観光立国調査会幹事
・中小企業・小規模事業者政策調査会幹事
・団体総局国土・建設関係団体委員会副委員長
・住宅土地･都市政策調査会 事務局次長
・整備新幹線等鉄道調査会「地域鉄道のあり方
に関するPT] ・物流調査会幹事

・下水道･浄化槽対策特別委員会SNS一覧LINE

■月例街宣活動(2023.3.19)
地元4市町の5箇所で開催しました。

■国土強靭化推進本部 (2023.3.22)
自民党主導で、次期の国土強靭化基本計
画骨子案の議論を進めています。今回の
会合では、①エネルギーの確保やカーボ
ンニュートラルの実現のために、港湾整
備を推進することと、②都道府県管理の
河川整備計画を策定すること、の２点を
基本計画に盛り込むように発言しました。

■伸びゆく木曽岬町のふれあい広場2023 
(2023.3.19)
町内の福祉について知って理解してもらう
ことが目的で開催されたイベントに参加し
ました。トマッピーと一枚。

■菰野町土地改良区 通常総代会
(2023.3.21)
菰野町土地改良区理事長として冒頭挨拶を
させて頂きました。

■G7三重・伊勢志摩交通大臣会合に関して
要望活動(2023.3.22)
G7広島サミットに向けて、三重の観光や県
内企業の技術等、PRの場を設けて欲しいな
ど、斉藤 鉄夫国土交通大臣へ要望して参り
ました。

また、地域によっては、事業継続が極めて困難と言わざるを得ない深刻な落ち込みとなって
いる生産地もあります。
海苔養殖が減少している原因として、①温暖化に伴う海水温上昇、②鳥や魚による食害、
③栄養塩類の減少が挙げられます。
こうした状況を踏まえ、我が国の海苔養殖の生産振興に寄与するため、海苔をめぐる状況に
ついて見識を深め、本議連の事務局長として様々な角度から政策を提言して参ります！

■海苔養殖振興議員連盟 設立総会
(2023.3.23)
海苔は、古来から日本人にとって欠く
ことができない食品であり、近年では、
国民の健康志向と相まって和食がユネ
スコの無形文化遺産となったことから
も、これまで以上に脚光を浴びるよう
になりました。江戸時代から始まった
海苔養殖は、昭和30年代から海上及び
陸上における様々な技術革新と共に生
産量が増加し、国民の需要に応えてき
ましたが、全国の海苔の生産は、近年、
温暖化等による養殖環境の変化や、生
産者の減少にも拍車がかかっています。
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